

健康・福祉関係

件 名	白井市での出産について
内 容	<p>妊娠 4 ヶ月の妊婦です。現在、西白井駅近くにある市内唯一の産婦人科クリニックに通っていますが、このクリニックが、お産の数が少なくなってきたことを理由に今年の夏に分娩設備を閉めてしまったことを聞き、白井市で出産できる産院がありません。</p> <p>近隣の鎌ヶ谷市や船橋市にも出産できる産院はいくつかありますが、それで良いのでしょうか。病院が自宅の近くにあるということは、出産への重要な安心材料となります。</p> <p>白井市で出産できないということは少子化対策以前の問題ですし、市長の掲げる「子育て教育のまち」への実現は難しいと思います。</p> <p>白井市を産めないまちにして欲しくないですし、いつまでも、白井市で生まれ育った子ども達で賑わうまちであってほしいと強く願います。</p> <p>お産の数が減っていることや産科医の数が減っていることは重々承知していますが、ぜひとも白井市に産院を新設していただきたいです。</p>
回 答	<p>市長への手紙をいただきありがとうございます。</p> <p>また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。</p> <p>お寄せいただきました市長への手紙につきまして、回答させていただきます。</p> <p>医療施設の開設等につきましては、医療法に基づき千葉県が窓口となっております。</p> <p>現在、産科医や産院の不足は全国的な課題であり、千葉県におきましても例外ではなく、保健医療計画では産科医の確保やリスクのある出産に対して搬送体制を整えることを明記しております。</p> <p>御意見のように市内に出産に対応する医療機関がないことは、子育て世帯に不安を与えてしまうなど、市としても課題として捉えていることから、市民の皆様の不安が軽減できるよう、妊娠から出産、育児に関する情報提供や相談を受付しているほか、市内から車で 20 分前後の圏内にある産科医療機関の紹介などを行っているところです。</p> <p>御不便をおかけいたしますが御理解、御協力くださいますようお願い申し上げます。</p> <p>(関係課：健康課)</p>